



► Au lycée Le Verger (Sainte-Marie), le proviseur Jean-Claude Balducchi sera remplacé par Pascal Coupat, qui arrive de Mahatma-Gandhi. (Photo d'archives Ludovic Lai-Yu)

21 collèges et lycées changent de direction

Les mutations des chefs d'établissements secondaires sont désormais connues. Une poignée d'entre eux s'envolent pour la Métropole ou d'autres académies d'outre-mer, à la rentrée.

► ENSEIGNEMENT

Sur les 117 collèges et lycées publics de La Réunion, 21 changeront de direction à la rentrée d'août prochain, notamment en raison de sept départs à la retraite. Contrairement à l'année

dernière, les plus gros lycées ne sont pas concernés par ce "mouvement", comme on dit dans le jargon de l'ÉDUCATION nationale. L'année 2011 comporte une petite originalité: un principal de collège réunionnais et six adjoints (en collèges ou lycées)

obtiennent leur mutation pour d'autres académies d'outre-mer, et deux principaux adjoints s'envolent vers la France Métropolitaine (lire ci-dessous). Les nominations des nouveaux adjoints seront connues ultérieurement.

Au collège Antoine-Soubou (Saint-Paul), le nouveau principal Joël Hardeman arrive de Curepipe (Maurice) où il était adjoint du directeur du lycée La Bourdonnais.

Au collège Bois-de-Nèfles (Saint-Denis), le principal Jean-Michel Hoareau arrive du lycée professionnel Patu-de-Rosemont, où il était proviseur adjoint.

Au collège de Bourbon (Saint-Denis), le nouveau principal Ibrahim Cadjee arrive du collège Titan (Le Port), où il est remplacé par Jean-Hugues Arthémise, qui était adjoint d'un établissement saint-paulois.

Au collège de l'Étang-Saint-Paul (Saint-Paul), la principale Gilette Bourgagrou arrive du collège de Cambuston (Saint-André), où elle est remplacée par la principale Valérie Yvergnaux, qui arrive du collège du Chaudron (Saint-Denis) où elle était adjointe.

Au collège Joseph-Hubert (Saint-Joseph), le principal Eric Boyer arrive du collège des Tamarins (Saint-Pierre), où il est remplacé par le principal Patrick Forestier qui arrive du lycée Pierre-Poivre où il était proviseur adjoint.

Au collège Jules-Solesse (Saint-Paul), la principale Nathalie Demery arrive du collège du Ruisseau (La Rivière Saint-Louis). Elle y sera remplacée par Françoise Hoarau, qui était adjointe au collège Adrien-Cadet (Les Avirons).

Au collège Lacaussade (Salazie), le principal Jean-

Leu Elnivent arrive du collège Jean-d'Esme (Sainte-Marie) où il était adjoint.

Au collège de la Pointe-des-Châteaux (Saint-Leu), le principal Claude Colonna arrive du collège Hippolyte-Foucque (Sainte-Suzanne), où il est remplacé par Jean-Claude Balducchi, précédemment proviseur du lycée Le Verger.

Au lycée Antoine-Roussin, le proviseur Jean-Marc Tombarello arrive du lycée Bois-d'Olive (Saint-Pierre) où il était adjoint.

Au lycée des Avirons, le proviseur Philippe Battist arrive du lycée professionnel Paul Langevin (Saint-Joseph), où il est remplacé par Philippe Aupetit, arrivant du collège Bory-de-Saint-Vincent (Saint-Philippe), qui sera désormais dirigé par Patrick Pradines, précédemment adjoint au collège des Sang-Dragons (Saint-Joseph).

Au lycée professionnel Isnelle-Amelin (Sainte-Marie), le proviseur Maurice Berne arrive du collège de Plateau-Caillou (Saint-Paul), où il est remplacé par la nouvelle principale Josette Fontaine, qui arrive du collège Bois-de-Nèfles (Saint-Denis).

Au lycée Le Verger (Sainte-Marie), le nouveau proviseur Pascal Coupat arrive du lycée Mahatma-Gandhi (Saint-André), où il sera remplacé par Philippe Willaume, précédemment "proviseur vie scolaire" à Mayotte ■

Véronique Hummel

Ils quittent La Réunion...

Pour les autres académies d'outre-mer: Jean-Luc Barnier, proviseur adjoint du lycée Ambroise-Vollard (Saint-Pierre) est nommé principal adjoint du collège de Koné (Nouvelle-Calédonie). Marie-Isabelle Grondin, proviseure adjointe du lycée Evariste-de-Parry (Saint-Paul) est nommée proviseure adjointe du lycée des Îles-sous-le-Vent (Polynésie). Bernard L'Hôte, proviseur adjoint du lycée Leconte-de-Lisle (Saint-Denis), est nommé adjoint du lycée Jules-Garnier à Nouméa (Nouvelle-Calédonie). Daniel Larcelet, adjoint au collège de Plateau-Caillou (Saint-Paul), est nommé adjoint au collège de Mahina (Tahiti). Georges Prugnières, proviseur adjoint au LP Paul-

Langevin (Saint-Pierre), est nommé au lycée professionnel d'Uturoa (Polynésie). Michel Saunier, principal du collège Soubou (Saint-Paul), est nommé principal adjoint au collège Porte-de-Fer à Nouméa (Nouvelle-Calédonie). Jon Olivier-Forsman, adjoint au collège Hégésippe-Hoarau (Saint-Louis), part diriger le collège de Mataotama à Wallis-et-Futuna.

Pour la France métropolitaine: Patrice Monga, principal adjoint du collège de Salazie, est nommé principal d'un collège de l'académie de Bordeaux. Thierry Vitry, adjoint au collège Célimène-Gaudieux (La Saline) part diriger un collège à Aurignac, dans l'académie de Toulouse.

Quand La Réunion se rapproche de la Grèce

► UNIVERSITÉ

Quoi de commun entre la Grèce et La Réunion ? Les îles, bien sûr ! C'est pour cela que le professeur Panagiotis Grigoriou, de l'université de l'Égée, a donné vendredi une conférence à la faculté de droit du Moufia sur le thème "Insularité et union européenne, le point de vue de la Grèce".

Selon le professeur Grigoriou, invité également par le rectorat à participer à une semaine d'échanges sur la mobilité, les îles européennes se classent en cinq

catégories. La Réunion et Mayotte font partie des "îles périphériques isolées", comme les îles Britanniques ou l'île italienne de Pantelleria, près de la côte africaine. À l'issue de cette conférence, M. Grigoriou a signé deux accords avec le professeur Laurent Sermet, vice-président de l'université en charge des relations internationales. Ces accords (notamment un Erasmus) prévoient d'organiser des échanges d'étudiants, de stagiaires et d'enseignants entre les universités de La Réunion et de l'Égée ■

V.H.



► Le professeur Panagiotis Grigoriou face aux étudiants du Moufia (Photo : Frédéric Lai-Yu)

Il Bel Canto
&
Jean Bernard Thomas
Présentent

**Concert Lyrique
avec Cocktail Dinatoire
Au Musée Léon Dierx
à Saint Denis
Le Vendredi 8 Avril 2011
à 20h**

Sohee LEB - Soprano
Daniella ENTCHEWA - Mezzo
Ook CHUNG - Ténor
Lucio PRETE - Basse
Maria FERROTTA - Pianiste

Programme:
Verdi Mozart
Puccini Donizetti
Bellini Rossini

Entrée 80€
Tenue de Soirée Exigée
Reservations : 0693 33 79 32
www.ilbelcanto.re

Association loi de 1901 - N° W9R4001606